

【ご卒業おめでとうございます。】新たな挑戦を仲間と！

今年度は、『未知の世界に勇敢に挑戦することを楽しめる「志」と「心」豊かな生徒の育成』を学校の教育目標に掲げ、生徒たちには、あらゆる機会において「勇敢にチャレンジ」「粘り強くチャレンジ」「仲間と共にチャレンジ」を呼びかけました。

生徒たちも生徒会を中心にこれに応え、南中祭のテーマを「新時代、新たな挑戦を仲間と」として、5月には体育の部、9月には文化の部に挑みました。いずれも4年ぶりに保護者の方にも来場いただいて、開催することができました。体育の部では、「やる気と笑顔いっぱいの躍動感あふれる姿、どのクラスも団結し、仲間を応援する姿」が印象に残りました。特に3年生からは、最上級生としての力強さが感じられ、とても頼もしく思えました。9月に行われた文化の部も、生徒一人一人が課題を持って挑戦し、役割を果たし、チームワークを発揮し、見事に成功させました。展示された作品、ステージでの演技ともにすばらしく、それぞれ、制作者や発表者の想いが込められた見応えある素晴らしい作品及び発表でした。

各行事において、企画運営や会場設営に労を惜みず関わった生徒会役員や各部活動の中心には、いつも3年生がいて、リーダーシップを発揮し、活動を支えました。常に学校全体をリードし、南中の明るく前向きな校風を押し上げてきた皆さんに心から感謝します。

全校集会では、毎回、たくさんの表彰を披露しました。名前や部活動名等と呼ばれて起立する生徒が過半数を超えることも度々ありました。日々それぞれの生徒が、目標を持って文武両道で取り組んでいることを、嬉しくそして頼もしく感じた時間でした。皆さんには、卒業後も目標を持ち、自らを高めようとチャレンジする姿勢を持ち続けて欲しいと願っています。それが未知の世界を力強く歩んでいく原動力になると信じているからです。

今後、新しい環境での生活が始まります。「自分がどう生きるか」について、これまで以上に覚悟を持って決断する場面も多くなります。そんな皆さんには、「挑戦」を続けることに加え、常に「謙虚」であって欲しいと思います。「謙虚」とは、控えめとか素直という言葉に置き換えられますが、人として成長していくための重要な姿勢だと思います。自らの成長を感じながらも、常に高い目標掲げ、向上心を持ち続け、更なる高みを目指す。その継続には「まだまだ成長できる、簡単には満足しない、そして傲慢にならない、奢らない」等の謙虚さが必須です。また、時に自分を叱ってくれる人の気持ちや言葉に込められた愛情を汲み取る素直さも大切です。自分の成長を信じ、足りない部分や至らないところから目をそらさず改善を試み、努力を続ける人は、永続的に成長することができます。「常に自己ベスト、自分史上最高をめざす。」そのために「謙虚」であってほしいと思います。

そして卒業という節目にあたり、共に時間を過ごし互いを認め合い、切磋琢磨してきた仲間との感動を胸に、またこれまで成長を見守り、活動をサポートしてくれた保護者の方々をはじめ、すべての人への感謝を忘れず、さらに大きく成長されることを期待します。未知の世界への挑戦は、勇気が必要ですが、皆さんなら、自分の可能性を信じて、大きく羽ばたいていくことができると信じています。今後の活躍を心から祈っています。

保護者の皆さま、お子様のご卒業、誠にありがとうございます。また、お子様の在学中、本校の教育に対し、温かいご理解とお力添えを賜りましたことに、心より感謝をしています。どうか、卒業後も、引き続き、南部中学校にご支援を賜りますよう、よろしく願いいたします。

南部中学校長 滝川 尚

